

Taller 5

Desarrollo de materiales

En este taller cada estudiante creó una propuesta para integrar o implantar un diseño instruccional a una situación real, que podría ser del lugar de empleo, esta propuesta fue guiada para que tuviera ciertos elementos como: Titulo, problema, antecedentes, resultados esperados, presupuesto, modelo instruccional a usarse y la explicación de ésta. En este último taller pude ver la gran herramienta (por no decir herramienta indispensable) que puede ser el diseñador instruccional en cualquier empresa, de cualquier área, para que la instrucción dada sea relevante y eficaz.